

Klosterneuburg, am 4. Dezember 2025

„Licht der Weihnacht“ – Ein musikalisches Erlebnis für die ganz Familie in der Stiftskirche Klosterneuburg

Kleiner Stern, große Weihnachtsfreude: Der Kinderchor der Musikschule und der TWOgetherchor laden am 20. Dezember zu einem festlichen Konzert in die Stiftskirche Klosterneuburg ein.

Lassen Sie sich von musizierenden Kindern und Jugendlichen auf das Weihnachtsfest einstimmen: Am Samstag, dem 20. Dezember 2025, um 15 Uhr, laden der Kinderchor der Musikschule und der TWOgetherchor zu einem ganz besonderen Weihnachtskonzert in die Stiftskirche Klosterneuburg ein. Das Konzert trägt den Titel „Licht der Weihnacht“ und richtet sich an große und kleine Besucherinnen und Besucher.

Im Mittelpunkt steht die Geschichte eines kleinen, neugierigen Sterns. Auf seiner Reise rund um die Welt entdeckt er weihnachtliche Bräuche und Lieder aus verschiedenen Ländern. Mit viel Musik, Fantasie und festlicher Stimmung nehmen die Kinder und Jugendlichen das Publikum mit auf diese zauberhafte Reise.

Der Kinderchor besteht aus rund zwanzig Kindern im Vorschul- und Volksschulalter, die mit großer Freude singen. Der TWOgetherchor ist eine Zusammenarbeit zwischen Musikschule und Gymnasium und vereint junge Sängerinnen und Sänger ab zehn Jahren, die ihre Begeisterung für Musik miteinander teilen.

Zusätzlich ist auch der Chor der Musikalischen Früherziehung sowie Instrumentalistinnen und Instrumentalisten der Musikschule zu hören. Gespielt wird auf Orgel, Akkordeon, Gitarre, Geige, Fagott und Horn – eine bunte Mischung, die für eine besonders festliche Atmosphäre sorgt.

Termin: **Samstag, 20. Dezember 2025, 15.00**
Ort: **Stiftskirche Klosterneuburg**
Eintritt: **frei**

Stift Klosterneuburg

Walter Hanzmann, Pressesprecher
T: +43 676 / 447 90 67

Christina Hiptmayr, Pressesprecherin
T: +43 676 / 447 90 09

E: presse@stift-klosterneuburg.at
www.stift-klosterneuburg.at

Das Stift Klosterneuburg wurde 1114 gegründet und 1133 den Augustiner-Chorherren übergeben, um ein religiöses, soziales und kulturelles Zentrum zu bilden. Heute ist es eine unverzichtbare spirituelle und soziale Institution sowie ein wichtiges kulturtouristisches Ziel. Zu seinen Wirtschaftsbetrieben gehört auch das älteste Weingut Österreichs.